

## Témoignage Romain BAUCHART

Bonsoir à tous !

### ***Présentation***

Je suis Romain BAUCHART, j'ai 31 ans. Originaire de Normandie, Falaise plus exactement, je suis le dernier d'une fratrie de 5 enfants.

Je suis né avec mon handicap, hémiplégie du côté droit, me privant donc de l'utilisation de mon bras droit et m'empêchant de marcher.

Mon arrivée au sein de la famille a perturbé l'ordre normal des choses. Papa a eu beaucoup de mal à accepter ma différence.

J'ai subi plusieurs opérations pendant ma jeunesse.

Ma scolarité primaire s'est déroulée à Falaise, j'ai commencé à apprendre à lire, mais depuis j'ai beaucoup perdu, et pour moi aujourd'hui c'est un exercice très très difficile.

Après mon primaire je suis allé en internat à Bayeux dans un IME (institut médicoéducatif), et depuis l'âge de 21 ans je réside au foyer Guillaume d'Achon à Rennes.

### ***Le Handicap.***

J'ai eu la chance de naître dans une famille aimante et j'ai toujours été très entouré par mes parents et mes frères et sœurs.

Au fur et à mesure du temps j'ai pris conscience de mon handicap, et le regard de l'autre était très douloureux pour moi, sans compter les réflexions du genre : « c'est quoi cette marionnette ?... »

Alors qu'un sourire me suffisait.

### ***Lourdes.***

J'ai découvert Lourdes aux environs de mes 12 ans, nous venions en famille pendant les congés, prier Marie par l'intermédiaire de Bernadette. Une année aux piscines, immergé dans l'eau, j'ai ressenti des picotements et une sensation de chaleur dans mon côté droit.

Une petite lumière s'est alors allumée dans mon cœur, j'étais considéré par Dieu. Et depuis ce jour, je reviens régulièrement en pèlerinage.

Je fais partie du groupe Bartrès, c'est pour moi une deuxième famille. Nous formons communauté et ensemble avançons plus loin dans la joie et l'Espérance. Pendant notre semaine à Lourdes nous avons l'impression de vire en « milieu ordinaire ».

D'autres aspects du pèlerinage que j'aime beaucoup : la cérémonie de l'eau dans la prairie et les enseignements de Mgrs d'Ornellas qui me remettent en cause et me donnent le courage de « rouler plus loin ».

### **Moi**

Parfois je fais un rêve étrange, je suis sur la mer, dans une barque et sans connaître les autres passagers, nous sommes tous amis le sourire aux lèvres. Je suis regardé comme les autres personnes, en effet nous sommes tous assis : je suis alors quelqu'un d'Ordinaire. *Mais ce n'est qu'un rêve...*

Je veux aujourd'hui passer un message à toutes les personnes valides, qui un jour peuvent se retrouver fragilisées par les aléas de la vie, qu'elles gardent le sourire et surtout qu'elles ne se découragent pas, et qu'elles continuent d'avancer. Personne ne sait que quoi demain sera fait.

Un rien, un jour aux piscines une petite lumière dans mon cœur, qui depuis éclaire mon quotidien. Merci la Vie. Merci Jésus.

Pour ma part, j'ai rencontré l'Amour au Foyer, au travers de Agathe, non voyante, nous partageons notre vie affective. Un autre motif pour me battre.

Voilà le message que je voulais vous livrer ce soir.

Merci à toutes et tous.